Representante del Ayuntamiento, David párroco de la parroquia de la asunción, Gabriel consiliario del consejo de hermandades señora presidenta del consejo de hermandades Hermanos cofrades, señoras y señores buenas noches.

Me gustaría dedicar este pregón a las víctimas de las guerras la pobreza y también a los jóvenes cofrades de palma porque nosotros seremos el futuro

Gracias a mi familia he dado con el mundo cofrade .Recuerdo que venía a pasar la Semana Santa aquí a palma y mis tías siempre me tenían preparado un traje de nazareno para acompañar al Cristo de la Expiración .Recuerdo en la recogida del paso como Pili a los niños nos daba martinitos y chuches . Cuando volvía a Barcelona deseaba que llegara otra vez Semana Santa para volver a ver lo que me gustaba y salir otra vez de nazareno .Un año no pude venir y mi padre me llevo a ver las Hermandades que había allí .Por el camino me encontré a un hombre que vestía con una túnica blanca ,capa verde y cubre rostro verde , me acorde que en el pueblo también salían unos nazarenos así, yo imagine que saldría la misma Hermandad. Cuando llegue a la plaza, se abrieron las puertas y comenzaron a salir los nazarenos pero cuál fue mi sorpresa el paso era enorme apenas podía ver la escena que representaban las imágenes eran diminutas y el acompañamiento musical tampoco era el que yo me esperaba, me puse a llorar y quería irme a mi casa y venirme al pueblo pero no puedo ser. Al año siguiente me vine a vivir al pueblo e hice mi última estación de penitencia con el Señor de la Expiración, al siguiente año empecé a hacer estación de penitencia con la hermandad del Santo sepulcro, aunque no vestida de nazareno si no como componente de la Agrupación musical santo sepulcro. Esta agrupación se llamaba FRANJIRA. En 2006 la agrupación José serrano Alcobendas y Franjira se unieron pocos meses antes de semana santa . Ese año fue una semana santa dura ya que tuvimos que tocar en los contratos de una banda y de la otra. Algunos contratos fueron: Domingo de Ramos en Tocina, Miércoles santo en Palma, madrugada del jueves santo en Olvera, Jueves santo en EL Rubio, madrugada en Cantillana, Viernes santo en palma, Sábado santo en Cañada del rosal y Domingo de resurrección en Écija. Al terminar el domingo de resurrección teníamos una comida y lo pasábamos bien .Durante 8 años he convivido con esta agrupación y sin embargo el único año que la semana santa ha sido diferente a sido la última que he pasado con ellos. El domingo de ramos tuvimos una comida antes de tocar, todos estaban contentos, fue para mí una de las mejores comidas. Al terminar de comer nos vestimos y empezamos a afinar como de costumbre, a continuación hicimos el pasacalle y se completo la estación de penitencia. El martes fuimos a Martos pero algo decía que no debería de salir la Hermandad. La gente y la banda esperaban en la puerta pero la tarde estaba nublada y comenzó a caer las primeras gotas, aunque la Hermandad salió, en una de las paradas comenzó a llover más fuerte y al Cristo lo cubrieron con un plástico y los portadores comenzaron a correr. Se recogió el Señor y comenzó a llover un poco más fuerte.

El miércoles fuimos a Fernán Núñez y todo salió bien se completo la estación de penitencia. El jueves santo llegamos Aracena y estaba lloviendo la banda se formo y subió hasta el castillo donde se encontraba la Hermandad, mi sorpresa fue que en la puerta no había nadie solo la otra banda y algunos familiares. Recuerdo que entre en la iglesia para ver al Señor y el Hermano Mayor dijo: No aremos la estación de penitencia por motivos meteorológicos, se acerca una tormenta, dicho a sin la banda bajo al autobús y al terminar todos de montarnos en el autobús cayó una buena tormenta. En madrugada teníamos que tocar en Bujalance. Nos paramos en la Carlota a la espera de la llamada para decir si hacían o no estación de penitencial la llamada no tardo en hacerse era obvio que no iba a salir. Mi última esperanza era el viernes santo la que durante todo el año esperaba, el tiempo no acompaño tampoco en varios segundos callo una tormenta, en ese momento perdí el control, se me paso por mi cabeza que si el domingo de resurrección llovía dejaría de creer en lo que llevo creyendo 18 años.

El sábado santo teníamos que tocar en Cañada del rosal, no quise ir porque no quería llevarme otra desilusión, aunque a sin fue la Hermandad no hizo su estación de penitencia por motivos de lluvia .Mi última esperanza era el domingo de Resurrección. Me levante y lo primero que hice fue asomarme a la ventana, no estaba muy claro el cielo, mi amiga y yo fuimos a ver la salida del Señor Resucitado. Ese día lo disfrute al máximo no quería alejarme del paso nada no quería perderme ningún momento quería contemplarlo todo. Finalmente en la entrada del Señor le di gracias por haberme dejado a mí y al pueblo disfrutar. Espero que este año no se repita de nuevo las lluvias, y que todos disfrutemos. Gracias a la Agrupación musical santo sepulcro he aprendido muchas cosas, no tendría noche para contarlo todo. Siempre pensé que en todos los pueblos y ciudades la semana santa se viviría como se vive aquí .Con la banda se viaja mucho y descubrí que nada era igual en ningún sitio. Cada pueblo tiene sus formas de sacar a su paso por las calles, he visto muchas Hermandades en la calle y lo único que sé que nuestra semana santa no la cambio yo por nada.

Gracias por haber estado hoy aquí, gracias por haberme acogido durante 8 años y Enhorabuena por el cambio que le habéis hecho que se que no es fácil, de todo corazón gracias por haberme acompañado este día tan especial para mí.

MARCHA

No estoy aquí para hablar de la mis vivencias con la banda si no para hablar de lo que es para mí la Semana Santa. Para mi es la semana más importante de mi vida, ya que tenemos la oportunidad una vez al año de ver algunas escenas de lo que paso el señor por todos nosotros. Aquí tenemos imágenes que muestran el sentimiento que en ese momento de crucifixión, de cautiverio, de nazareno vivía el Señor.

Doy gracias por las imágenes tan bonitas que tenemos y que no sabemos valorar, solo nos importa el lujo, el protagonismo pero lo que no sabemos o si sabemos no lo queremos entender es que el señor, nunca quiso lujo ni ser el protagonista. ¿Sabemos lo que es la palabra hermandad? NO, no lo sabemos, la palabra hermandad significa ayudar a los que nos necesitan, convivir todos unidos, querer a los que te rodean y lo más importante no hacer el mal. Para mi semana santa es revivir algunos momentos de la vida del señor, ese hombre que murió por todos nosotros, ese hombre que esta hoy día muy presente en la pobreza, en las guerras, y maría su bendita madre es a quien consuela a Jesús y en el día de hoy también está presente es el consuelo que tenemos en esto momentos tan difíciles. Semana Santa no es una tradición como otra cualquiera, muchos la vivimos durante todo el año pero esa semana es tan importante, disfrutamos tanto que es muy bonita vivirla de cerca y más si eres hermano o hermana de una de las que forman la semana santa de palma del rio, Si eres costalero vives de muy cerca la convivencia con tus compañeros, el peso que llevas es parecido al que el señor llevaba por ti cuando llevaba su cruz al hombro, cuando sales de nazareno eres cómplice de los romanos cuando llevaban cautivo al señor al morir Jesús se arrepintieron de su muerte pues a sin son las personas que salen de nazarenos personas que se arrepiente de cosas que han hecho mal. Los capataces representa a Dios son lo que guían al Señor durante todo su recorrido. Los niños tiene un papel fundamental en la semana santa, Jesús en su entrada a Jerusalén dijo ¡Dejad que los niños se acerquen a mí! Y los niños en todo momento estuvieron cerca de él.

No dejemos que los niños no se acerquen a esto porque serán el futuro. Ahora mismo el futuro somos nosotros los jóvenes y luego vendrán ellos. No dejemos de disfrutar lo que tenemos porque no es poco .Palma tiene una maravillosa semana santa empezando con él:

Domingo de Ramos: Hdad. Salesiana de Ntro. Padre Jesús en su Entrada Triunfal en Jerusalén, Mª. Stma. De la Estrella y San Juan Evangelista.

Lunes Santos: Hdad. De Penitentes del Santísimo Cristo de las Aguas.

Martes Santos: Hdad. Del Señor Orando en el Huerto, Nuestro Padre Jesús Cautivo y María Santísima de Palma y Esperanza.

Miércoles Santos: Hdad. Del Santísimo Cristo de la Salud y María Santísima de la Concepción.

Jueves Santos: Real e Ilustre Hdad. Del Stmo. Cristo de la Expiración, María Stma. De los Dolores, Sta. María Magdalena y San Juan Evangelista.

Madruga: Muy Ilustre y Pontificia Hermandad de Ntro. Padre Jesús Nazareno, María Santísima de la Piedad y San Juan Evangelista.

Viernes Santo: Hdad del Santo Sepulcro y María Santísima de los Dolores.

Domingo de Resurrección: Hdad. Del Señor Resucitado, Ntra Madre y Señora de la Aurora y Stmo. Rosario de Ntra. Señora en sus Misterio Gloriosos.

Os doy las gracias porque estéis aquí .Espero que no nos quedemos esta semana santa en casa y que salga todo bien .Gracias de verdad por acompañarme esta noche.

Marcha.

Como podréis observar hay dos estandartes que representan a la Hermandad de la Expiración y a la Hermandad del Santo Sepulcro, hay un tercera representación es la agrupación parroquial santísimo Cristo de la Agonía. No tiene estandarte pero si esta medalla que con esfuerzo y sudor han conseguido. Como tengo la oportunidad de estar aquí voy a contaros un poco de dicha agrupación. En 2008 un grupo de jóvenes deciden sacar al Señor haciendo su primera salida el 14 de marzo del 2009 de la parroquia de la Asunción 15 días antes del domingo de Ramos .Son un grupo de jóvenes para mí son una HERMANDAD y lo digo en mayúsculas .Durante 4 años he estado cerca de estos jóvenes y digo que para mí son una hermandad .Que yo sepa el significado de hermandad es ayudar a los que lo necesitan, escuchar, convivir todos unidos etc. y ellos lo puedo asegurar son a sin .Cada año tienen más hermanos . Cada año tiene una nueva ilusión, un nuevo sueño y una nueva meta. Este año habéis cumplido un nuevo sueño tener algo tan importante como es una medalla un símbolo y un significado de vuestra agrupación .La medalla está formada por una cruz en el centro que significa la santa cruz al lado derecho esta la corona de espina y los clavos del señor en el lado izquierdo el símbolo mariano debajo hay una palabra Cruciatus que significa Agonía.

Este año ha sido especial para todos ustedes ya que las hermandades son como los edificios esta formados por pilares y a ustedes se os a derribado uno o eso creemos esa persona que se ha ido se ha ido físicamente el os estará ayudando, apoyando y os seguirá guiando este donde este, supongo que sabréis de quien hablo de Vicente un gran hombre, un gran deportista queridos por todo su pueblo y por su madre, la Virgen de belén ya no oiremos ese ¡ VIVE LA VIRGEN DE BELEN ¡ le salía del corazón. Nadie lo decía como él lo decía. Ahora el está junto a ti Virgencita de belén.

La agrupación lleva 3 años montando una barra en la verbena de Goya. Durante dos días todos trabajan duro. Ahora tiene un local donde pasan rato de tertulia mientras toman algo. Cada año subís un nuevo escalón para mi soy un ejemplo a seguir sois un grupo de jóvenes luchadores, solidarios humildes personas con grandes corazones, con todo mi corazón os doy ánimos y que sigáis luchando por el Señor de los jóvenes el Santísimo Cristo de la Agonía. Animo!!!

Marcha: Nazareno de la trinidad

Pocos días antes de su sufrimiento en la cruz, Jesús entro en la ciudad de Jerusalén en medio de las alabanzas y de la popularidad de la gente. Su entrada a Jerusalén no fue por casualidad ni por capricho de Jesús. Sino que El lo hizo para cumplir la voluntad perfecta de Dios.

El sufrió por nuestras transgresiones apartado de nuestra injusticia; sus heridas nos salvaron.

Jesús montado en una burra y acompañado de un pollino hace su entrada Triunfal. Juan y Pedro acompañan al Señor durante todo su camino. Todo el pueblo aclama a Jesús, Hijo de Dios, con palmas y ramas de olivo. ¡Dejad que los niños se acerquen a mí! un niño de mejillas rojas y mirada dulce en su pueblo conocido como Monchito, se acerca al burro y coge la soga para guiar a Jesús por el pueblo. La multitud se abre al paso del Señor. María al ver el recibimiento de la gente, esta tan contenta que brilla como una estrella en una tarde de primavera.

Jesús fue al huerto y se puso a orar: Escúchame, Padre. Manifiéstate, defiéndeme. Sálvame de las trampas que me han puesto .Acógeme, Oh Señor. Yo creo en ti. En ti encontré refugio. Padre, tú que puedes hacer todas las cosas. Si es posible, permite que este Calice pase de mano en mano, solo deja que tu testamento se cumpla, no el mío.

Llegaron los soldados al huerto y preguntaron ¿Quién es Jesús de Nazaret? Jesús se levanto y dijo: Soy Yo. Lo apresaron de forma que quedo cautivo. Las sogas acariciaban las manos del Señor, las mujeres te ayudaban a llegar a la plaza donde te azotaran y te colocaran la cruz. María se acerco a la ventana, miro al cielo y dijo: ¿por qué esta noche es diferente a las otras?

En ese momento entro Juan diciéndole que habían apresado a Jesús maría lo perdió todo menos la Esperanza.

Jesús llego a la plaza lo azotaron varias veces, causándole grandes heridas. Le colocaron la corona de espina y le dieron la cruz

. Esa cruz carga con nuestros pecados. Jesús hecho andar, lo que llevaba a cuesta pesaba tanto que en varias ocasiones cayó al suelo, María se acerco a Jesús se arrodillo y le dijo: Ya estoy aquí. Ves madre. He hecho que todas las cosas cambien .Los soldados retiraron a María, ella miro al cielo y dijo: Señor ten piedad por tu Hijo.

Llegaste al monte calvario y allí te despojaron de tus vestiduras, dejándote en un paño que simboliza la pureza. Echaron la cruz al suelo y a ti de un empujón te dejaron caer sobre la cruz. Te colocaron y con un martillo y 4 clavos empezaron por tu brazo derecho, colocaron el clavo en el centro de tu mano el primer martillazo dejo a todo el pueblo helado del sonido de clavo abriéndote la piel, a continuación colocaron tu brazo izquierdo , después colocaron tu pie izquierdo de modo que el pie derecho quedo encima del izquierdo, el clavo era más largo y en el centro de los pies dieron el penúltimo martillazo el pueblo echo a llorar .Con el último clavo clavaron un cartel que decía:¡Jesús de Nazaret , Rey de los judíos!. Alzaron la cruz introduciéndola en el hueco que había en la tierra. Miraste al cielo pidiendo salud para el pueblo y cuidados para las tierras de naranjos .Llamaste a Dios: Padre, perdónalos.... No saben lo que hacen, Amen, te digo este día que estarás conmigo en el paraíso. María tu que concepcionaste a este hombre que esta hay muriendo por su pueblo, quieres acercarte a sus pies pero los soldados no dejan que le llores a sus pies.

Tengo sed. Con una esponja empapada en vinagre y clavada en una lanza te dieron para calmar tu sed. Estabas Agonizando cuando le dijiste a tu madre: Mujer....He aquí a tu hijo, he aquí....Dios mío ¿Por qué me has abandonado? Ya está completa. María viendo como si Hijo agonizaba no podía aguantar su llanto. Juan y María Magdalena se acercaron a María para abrazarla. En el monte ya no quedaba nadie solo Juan, las dos marías y algunos soldados que jugaban con un tablero y unos dados. María Magdalena arrodillándose a sus pies le dijo: Gracias Señor, por haberme se acerco a Jesús ayudado y perdonado mis pecados. Se levanto y beso le beso los pies. Antes de expirar le hablaste a Dios Padre: Padre, en tus manos.....encomiendo.....mi espíritu. María llora de dolor acompañada de Juan. Un soldado pregunta si ya has muerto, para asegurarse con una lazan en el costal derecho te la clavan. El soldado se sorprende porque aun sale sangre de tu costado y junto a tus pies se arrodilla arrepentido de tu muerte. La tarde se a nublado y caen las primeras gotas, es el agua que ha mandado tu padre para limpiar las heridas de todo tu cuerpo, tu sangre es derramada por toda la cruz, al llegar al suelo de tu sangre florece una rosa. Te descienden de la cruz y te trasladan al Sepulcro donde María lava tu cuerpo con aceites , te envuelve con una sabana y deposita tu cuerpo en el sepulcro. María viste de luto y delante de tu cuerpo llora de dolor.

El pueblo también está de luto por el hombre que murió por ellos, por el que curo leprosos, ciegos, paralíticos......quien enseño que Dios es nuestro padre .Quien es Rey de un reino donde se nos perdona los pecados. María cierra el sepulcro.

Ella visita el cuerpo de su hijo todos los días. Al tercer día a la Aurora maría llega al sepulcro cual fue su sorpresa al abrí el sepulcro, no había cuerpo ni sabana, echo a llorar. Un ángel se le aparece a María y le dice: Ven María te voy a mostrar donde está tu hijo. El ángel y María caminan. El ángel se detiene detrás de un Señor que va tapado con una sábana blanca y le dice a María: Ese hombre es tu hijo. Jesús se da la vuelta, María no se cree lo que está viendo .Madre soy yo tu hijo , mira las llagas de mi cuerpo, 2 en mis manos 2 en mis pies y 1 en mi costado, he resucitado de entre los muertos para seguir el camino de Dios, para curar, enseñar y perdonar

Marcha: Resucito

Todo lo escrito esta dicho, doy gracias a todas las personas que han hecho esto posible y las que hoy están aquí, apoyándome y animándome. A la hermandad del santo sepulcro por haberme presentado para que yo esté aquí hoy .y por supuesto no me puedo olvidar de darle las gracias a mi presentador , Rafael Pérez Rosis por haber empleado su tiempo en mi presentación ¡ TITO DE TODO CORAZON GRACIAS !

Espero que esta semana santa disfrutemos de nuestra semana que no hay otra igual en ningún sitio y que los jóvenes nos acerquemos más a las hermandades porque nosotros seremos el futuro....

Muchas gracias y feliz pascua de Resurrección a todos.